

BOSSMAN

Wako Erman Puji Program Ade Rezki Pratama Bantu Masyarakat

Linda Sari - BUKITTINGGI.BOSSMAN.CO.ID

Oct 20, 2022 - 22:09



Walikota Bukittinggi Erman Safar bersama Anggota DPR RI Ade Rizki Pratama

Wako Erman Puji Program Ade Rezki Pratama Bantu Masyarakat

Bukittinggi-- Anggota DPR RI Komisi IX DPR RI Ade Rizky Pratama SE. MM melaksanakan kegiatan Pemberdayaan Masyarakat Melalui Komunikasi Informasi Dan Edukasi Bersama Tokoh Masyarakat.

Antusias masyarakat Bukittinggi tampak saat mengikuti acara tersebut, berlokasi di gedung SMAN 4 Bukittinggi. Kamis,(20/10).

Hadir dalam acara tersebut Ade Rizky Pratama SE. MM didampingi Walikota Bukittinggi Erman Safar, Ketua DPRD Kota Bukittinggi Beny Yusrial S. IP, Kepala Balai Besar POM Padang Drs. Abdul Rahim, Apt., M.Si, Loka POM Payakumbuh,

Camat MKS Mihandrik S STP, lurah se kecamatan MKS, Ninik mamak alim ulama cadaiak pandai beserta tamu undangan lainnya.

Walikota Bukittinggi Erman Safar SH dalam sambutannya mengatakan, ia memuji program Ade Rizky Pratama yang bisa membantu masyarakat.

"Dengan usianya yang masih muda mudah-mudahan kedepannya banyak lagi hal-hal positif untuk negeri ini," ujarnya.

Anggota komisi IX DPR RI. Ade Rizky Pratama SE. MM ia mengatakan untuk kegiatan hari ini terkait dengan obat, makanan, pangan juga cara olah jamu dan vitamin. Ini jadi sesuatu yang penting.

"Mudah-mudahan ini dapat dilakukan karena sudah dua tahunan ini kita dilanda covid 19. Sekarang kita membiasakan masyarakat membudayakan ada sedikit keluhan kita cepat mencari obat dan vitamin," tukasnya.

Ditambahkan Ade, dengan budaya yang baik itu dibarengi dengan edukasi yang baik. Beberapa waktu belakangan kita dihebohkan banyaknya balita kita yang menderita gagal ginjal akut yang disebabkan oleh indikasi penggunaan obat-obatan penurun panas yang terkandung parasetamol dalam bentuk sirup.

"Perlu wawasan dan ilmu pada masyarakat untuk menggalakkan program ini bukan saja pemerintah namun masyarakat pun ikut andil dalam hal ini," harap Ade.

Sementara itu, Ketua DPRD kota Bukittinggi Beny Yusrial S IP juga menambahkan, bahwasanya banyak juga masyarakat yang jadi korban. Kami selaku DPRD kota Bukittinggi mengucapkan terimakasih atas kegiatan Bpk Ade Rizky Pratama SE.MM ini di kota ini. Kata Benny.

Kepala balai besar POM Padang Drs. Abdul Rahim, Apt.,M.Si. menambahkan, ini merupakan program kemitraan balai POM dengan anggota DPR RI. Hal ini berlangsung sudah cukup lama, di tahun 2022 ini ada sekitar 18 titik.

"Ini merupakan bentuk pelayanan kepada masyarakat terutama mampu melindungi diri dari produk makanan yang beresiko," terang dia.(*).